



sarreguemines

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 29 mars 2022

## Les «Hèxe\*» débarquent en ville !

\*Sorcières

Voilà fort longtemps que la jeunesse est en charge de représenter les forces chahuteuses de la moitié sombre de l'année. C'est notamment à la *Hèxenaacht* - ou Nuit des Sorcières - que son énergie s'exprime pour mettre fin à l'hiver !

Tradition oubliée ou encore ancrée dans certains endroits, la *Hèxenaacht* se déploie cette année, un peu en avance, au centre-ville de Sarreguemines.

Damien Schuhler, fondateur de Patrimoine Vivant, a travaillé avec des élèves du collège Himmelsberg le sens de cette tradition durant le premier semestre, et les amènera à interpeler et chahuter gentiment les passants avec des saynètes qu'ils auront composées, **le vendredi 29 avril à partir de 16h30 en zone piétonne.**

Après leur intervention, Damien Schuhler invitera le public à venir partager avec lui des souvenirs de *Hèxenaacht*, à échanger autour du sens premier de ce temps fort de notre calendrier, et à déguster de nombreux produits à base de plantes du printemps, en particulier l'aspérule.

**Un atelier de contes par la « sorcière » Valérie Loescher** viendra compléter l'animation à partir de 18h15.

Et le groupe **Quetschkaschde** mettra en musique le tout **jusqu'à 20h.**

**Animations gratuites, dégustations payantes. Réservation conseillée pour le conte auprès de l'Office de Tourisme au 03.87.98.80.81**



### Pour toute interview :

Damien Schuhler (Patrimoine Vivant) se tient à votre disposition et peut être contacté directement au **07.72.03.39.34**